

PERSPECTIVAS

En defensa de nuestra universidad pública y de la organización estudiantil en tiempos de conflicto

**Valentina Montanares, Darlem Oriana Bazan, Ayrton Blás Caceres, Celeste
Agostina Garrido, Tomás Ezequiel De Marco y Guiliana Russo (*)**

Desde *Sociales para la Victoria*, conducción del Centro de Estudiantes de la Facultad de Ciencias Sociales (FCS) de la Universidad Nacional de Córdoba (UNC), convocamos a la comunidad universitaria a reafirmar el compromiso en defensa de nuestra Universidad pública, gratuita y de calidad. En este contexto de conflicto, enfrentamos un ataque sistemático y coordinado contra el sistema universitario y científico nacional, expresado en recortes presupuestarios y ajustes salariales que afectan particularmente a nuestras Ciencias Sociales, un espacio fundamental para la formación de pensamiento crítico y la producción de conocimiento soberano.

La Universidad Pública que defendemos responde a un proyecto de país donde la educación es un derecho y pilar fundamental para el desarrollo nacional. La Universidad que soñamos es aquella llena de hijxs de obrerxs, que encuentren en ella un lugar de desarrollo y

movilidad social, consolidando la igualdad de oportunidades como una realidad tangible. Consideramos que no es solo un lugar de formación profesional; es un ámbito de construcción de un saber libre y comprometido, orientado al bien común, a las necesidades populares y a la soberanía nacional.

Hoy, nuestra militancia estudiantil enfrenta desafíos profundos que nos llaman a construir estrategias colectivas. En cada avanzada sobre nuestro espacio, y cada dificultad, encontramos la oportunidad de organizarnos y aprender de manera conjunta. La Universidad Pública forma profesionales, pero también ciudadanos y ciudadanas con una visión crítica y comprometida con las y los argentinos, capaces de interpretar la realidad social y contribuir a su transformación. Este compromiso nos lleva a construir una comunidad académica que trascienda disciplinas y claustros, y promueva la construcción de mayorías en defensa de la educación pública.

En tiempos de ajuste y crueldad, defender la Universidad es también un acto de resistencia frente a aquellos sectores que ven un privilegio en la educación. Así, la Universidad Pública se sostiene como un bastión de transformación social y un espacio de lucha en el que, a través de la unidad y la organización, continuamos soñando y defendiendo el horizonte de un país justo, libre y soberano.

Desde *Sociales para la Victoria*, extendemos este llamado a estudiantes, docentes, nodocentes y egresadxs a redoblar el esfuerzo, a construir lazos de solidaridad y a profundizar nuestro compromiso con nuestra Universidad Pública, que representa los valores y la historia de nuestro pueblo. Frente a cada obstáculo, reafirmamos nuestra identidad y propósito: construir y sostener una Universidad que, más allá de la formación académica, proyecte un futuro más libre, más justo, más democrático, para todxs.

(*) Integrantes de la agrupación estudiantil Sociales para la Victoria (SPV).